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Ata da 449' Reunifio Ordinaria do Conselho de Centre, realizada na Sala de Reuniees do Centre de

Humanidades da Universidade Federal do Ceara. Aos 10 (dez) dias do més de junho do‘ane de 2008 (dois
mil e oito), As 8h30min (oito horas e trinta minutes), sob a Presidéncia da Diretera do Centre, Professora
Maria de Fatima Oliveira Costa, contando com a presenca dos seguintes Conselheiros: Elizabeth Dias

Martins e Maria Neuma Cavalcante, chefe e representante, do Departamente de Literatura; Sandra Maia

Farias Vasconcelos e Jesé Alber Campos Uchoa, chefe e representante do 'Departamento de Letras
Vernaculas; Ana Maria César Pompeu e Jacqueline Freitas Bezerra, chefe e representante do Departamento
de Letras Estrangeiras; Marcia Vidal Nunes e Glicia Maria Pontes Bezerra, chefe e representante do
Departamento de Comunicacae Social; Luiz Tadeu Feitosa e Lidia Eugenia Cavalcante, chefe e
representante (suplente) do Departamento de Ciéncias da Infermaeao; Gustavo Alberto Pereira de Moura e
Céssio Adriano Braz de Aquino, chefe e representante do Departamente de Psicologia; Pedro Airten
Queiroz Lima e Gersen Gallo Ledezma Meneses, chefe e representante do Departamento de Histéria; Atila
Amaral Brilhante, chefe do Departamento de Filesofia; Roberto Arruda de Oliveira, coordenador do Curso
de Letras; Jose Renaldo Aguiar Salgado, coordenador do Curso de Cemunicaeao Social; Marcie de
Assumpcao Pereira da Silva, coordenador do Curso de Bibliotecenomia; Francisco Uribam Xavier de
Helanda, coordenador do Curso de Ciéncias Sociais; Veriana de Fatima Redrigues Celaco, representando a
coordenadora do Curso de Psicolegia; José Carlos Silva de Almeida, coordenador do Curso de Filosofia;
Fernanda Maria Abreu Coutinho, coordenadora do Programa de Pés-Graduacao em Letras; Maria Neyara
de Oliveira Araujo, coordenadora do Programa de Pés-Graduacao em Seciologia; Eulalia Vera Lucia Fraga
Leurquin, coordenadora do Programa de Pés-Graduaeao em Lingiiistica; Guido Imaguire, vice-coordenador
do Programa de Pés-Graduaeao em Filesofia; Veronica Morais Ximenes, representando a coordenadora do
Mestrado em Psicologia; Monica Dourade Furtado, coordenadora Geral das Casas de Cultura Estrangeira;
Adelson Andrade Alves Sobrinhe, representante do Quadro de Magistério de 1° 6 2° Graus; Jesé Lima
Teixeira, representante dos Servidores Técnice-Administrativos; Karla Meneses Farias, representante do
Curso de Biblioteconomia; Marcus L115 A. de Freitas, representante do Centre Académico do Curso de
Historia; Jenas Menezes Bezerra, representante do Centre Académico do Curso de Letras e Pedro Henrique
Gomes Muniz, pelo representante do Centre Académice do Curso de Filosofia, reuniu-sc em sessao
ordinaria, o Conselho do Centre de Humanidades. Havcndo uorum regimental, a Professora Maria de
Fatima Oliveira Costa, Presidente, deu inicio a reuniao. f 1) Apresentaefio do Pro-Reitor de
Graduaeao, Professor Custédio Luis Silva de Almeida, e qua] expes aes Senhores Conselheiros a criaeae

' do Instituto de Cultura e Arte — ICA, infonnando sobre a liberacao dos Departamentos de Cemunicacae
Social 6 Filesofia, a fim de integrarem o referido Institute. Em seguida, prestou as seguintes informaefies
sobre a criacao do referido Institute: a) que haveria maior interacao entre professor/alum; b) que a Camara
de Cultura e Arte seria criada para temada de decisfies; c) que haveria parceria, em potencial, com os
departamentes de Estilismo e Moda, Educacae Musical, Comunicacfio Social e Filesefia; d) que 0 Institute
fora aprovado per vetacae majoritéria e que o ICA fimcionaria no espace da Casa de 1056 de Alencar,
passande a ser chamade de Campus de José de Alencar. Heuve ampla discussae acerca do assunto e
eSclarecimento de dfividas apresentadas pelos prefessores por parte do Senher Pro-Reitor de Graduac'ao,
Professor Custédio Luis Silva de Almeida, que agradeceu pelo espaco cedido e solicitou a este Conselho
que fesse nevamente convidado para a proxima sessfio, quando da implantacao de projeto de Tecnologia da
Informacao nes curses de graduacao. Prosseguindo, a Senhera Presidente deu inicio a sessao, colecando
em apreciacfio a pauta do dia: PRIMEIRA MATERIA: 4;. ’2.
Posta em vetacao, a matéria foi aprovada per unanimidade. Dando contmmd de, a Conselheira Ana Maria
César Pempeu solicitou a inclusao, na pauta da presente reuniao, do afastamente da Professora Jacqueline
Freitas Bezerra, do Departamente de Letras Estrangeiras; o Conselheiro Gustavo Alberto Pereira de Moura
solicitou a inclusfio da aprovacfio da Comissfio Julgadora do Concurso Pfiblice para Professor Adjunte e o
Conselheiro Céssio Adriano Braz de Aquino solicitou a inclusiio da homolegacfie do parecer para
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progressao funcional de Professor Adjunto para Professor Associado Postas em votacao, as inclusoes
foam a-rovadas nor unanimidade SEGUNDA MATERIA

de Comunicacao Social, em reuniao realizada no dia 26 de marco de 2008, que trata da solicitacao de
adesao do Curso de Comunicacao Social para integrar a Unidade Academica do ICA. A Conselheira Man'a
Neyara, designada relatora do processo, na leitura do seu parecer, considerou que o teor do texto estava
marcado por um “espirito pragmatico”, tendo sugerido que o documento fosse retirado de pauta para
melhor embasamento. A Conselheira Marcia Vidal Nunes solicitou, ao Conselho, a aprovacao do
documento e comprometeu—se em fazer as alteracoes indicadas, enviando, dentro de 48 (quarenta e oito)
horas, cépia do documento reformulado a todos os Conselheiros. Apos discussao de alguns Conselheiros,
que insistiam em afirmar que o processo em questao estava tramitando de maneira muito ra-ida, a matéria
foi aprovada com 24 (vinte e quatro) votos a favor e 02 (dois) votos contra; . . ,
A Conselheira Sandra Maia Farias Vasconcelos relatou a matéria, aprovada pelo Departamento de
Filosofia, que trata da solicitacao de adesao do Curso de Filosofia, para integrar a Unidade Académica do
ICA. A Conselheira Sandra Maia destacou em seu parecer que, “a Filosofia tern necessidade de uma
estrutura de pesquisa mais ampla e mais inserida num espaco de cultura e de arte, mas sem que perca o
vinculo com as demais Areas de conhecimento. ..”. Posta em votacao, a matéria foi arovada com 24 vinte e

uatro) votos a favor e 02 (dois) votos contra. TEBCEIRA MATEBIA:‘
1.0 Conselheiro Marcio dc

Assumpcao Perelra da S1lva relatou a matér1a,aprovada pelo coleg1ado do Curso de Biblioteconomia, no
dia 05.06.08, que trata da indicacao dos livros para o citado Curso, a fun de serem adquiridos através do
Programa Especial de Atualizacao dos Acervos de Bibliotecas. O Conselheiro Marcie Assumpcfio
informou que foram solicitados 409 (quatrocentos e nove) titulos, com 04 (uatro exem-lares cada. Posta
em votacao, a matéria foi aprovada por unanimidade. it .
Francisco Uribam Xavier de Holanda relatou a matéria, aprovada “ad referendum” do colegiado do citado
Curso, informando que havia solicitado, através do Programa ESpecial de Atualizaoao dos Acervos dc
Bibliotecas,162 (cento e sessenta e dois) titulos, com 0 (cinco) exam lares cada. Posta em votacao, a
matéria foi aprovada por unanimidade. ' ”I V _;. A Conselheira Maria
Neyara de Oliveira Araujo relatou a matér1a,mformando que hav1a solic1tado, para a Pés-Graduacao, 98
(noventa e oito) titulos, com 02 (dois) exem lares cada. Posta em votacao, a matéria foi aprovada por
unanimidade. .O Conselheiro José Ronaldo Aguiar Salgado relatou a
matéria, que f01 aprovada pelo colegiado do Departamento e do Curso de Comunicacao Social, em reuniao
realizada no dia 02.06.08, informando que havia sido solicitado, ao referido Programa, para as Habilitacoes
em Jomalismo 3 cm Publicidade e Pro -a anda 68 sessenta e oito) titulos Posta em votacao, a matéria foi
aprovada por unanimidade. 1 7 A Conselheira Marcia Vidal
Nunes relatou a matéria, aprovada pelo colegiado do Departamento e do Curso de Comunicacao Social, em
reuniao realizada no dia 02.06.08, informando que havia sido solicitado, ao referido Programa, para o
Mestrado em Comunicacfio Social, 1.060 (um mil 6 sessenta titulos , com 05 (cinco) exemplares de cada.
Posta em votacfio, a matéria foi aprovada por unanimidade. O Conselheiro José
Carlos Silva de Almeida relatou a matéria, aprovada pelo Colegiado do Curso de Filosofia, em reuniao
realizada no dia 04.06.08, informando que havia solicitado 368 (trezentos e sessenta e oito) titulos, com 02
(dois) exemplare e da, de Filosofia. Posta em. votacao, a matéria foi aprovada por
unanimidade. 7 ' '7 ., .
pelo Colegiado do Curso de Fllosofia,111fonnando que fora solicitado ao Programa Especial de Atualizacao
dos Acervos de Bibliotecas, 368 (trezentos e sessenta e oito) titulos, com 02 (dois) exemplares cada, am a

Posta em votacao, a matéria foi aprovada por unanimidade. " ‘ ' _
Conselheiro Pedro Airton Queiroz Lima relatou a matéria, que trata da solicitacao do 266 (duzelitos e
sessenta e seis) titulos para o Curso de Pés—Graduacao em Histéria, corn uma média de 03 trés) exemplares
cada. Posta em votacao, a matéria foi aprovada por unanimidade. , ‘_. _ .O Conselheiro
Roberto Arruda de Oliveira relatou a matéria, aprovada pelo Colegiado do C11rso de Letras, informando
que o citado curso solicitara 648 seiscentos e oarenta e oito) titulos, com uma média de 04 (quatro)

' . A Conselheira Eulalia Vera Lt’icia Fraga



Leurquin relatou a matéria, informando que a PosFGraduac‘ao em Lin “istica havia solicitado 87 (oitenta e
sete) titulos, com um media do 03 (trés) exemplares cada. A Conselheira Veriana
de Fatima Rodrigues Colaoo relatou a matéria, aprovada pelo Colegiado do Departamento de Psicologia,
em reunifio realizada no dia 04.06.08, informando que o Curso de Psicologia havia solicitado a0 referido
Programa, 253 (duzentos e cinqiienta e trés) titulos com 01 (um) exemplar de cada. . Posta em votacfio, a
mate’ria foi aprovada por unanimidade. m) Curso de Pés-Graduagfio em Psicologia. A Conselheira
Veronica Morais Ximenes relatou a matéria, informando que o Curso de Pés-Graduacao em Psicologia
havia solicitado 139 (cento e trinta e nove) titulos, sendo que o nfimero de exemplares dependeria da
necessidade de cada professor. Posta em votacfio, a matéria foi aprovada por unanimidade. Em virtude do
adiantado da hora e 1150 havendo mais quorum regimental, a Senhora Diretora deu por encerrada a sessfio,
da qual, eu, Fernanda Aparecida de Miranda, lavrei a presente ata que, apés lida e aprovada, seré assinada
por mim, pela Presidente, Professora Maria de Fatima Oliveira Costa, e demais Conselheiros presentes.

Profa. Maria de Fatima Oliveira Costa - Diretora

Fernanda Aparecida de Miranda - Secretarial

Maria Aparecida de Paiva Montenegro — Vice Diretora

Elizabeth Dias Martins — Chefe Dept° Literatura

Neuma Cavalcante — Rep. Dept" Literatura

Sandra Maia Farias Vasconeelos — Chefe Dept° Leiras Veméculas

José Alber Campos Uchoa - Rep. Dept" Letras Veméculas

Ana Maria César Pompeu — Sub Chefe Dept° Letras Estrangeiras

Jacqueline Freitas Bezerra - Rep. Dept" Letras Estrangeiras

Marcia Vidal Nunes - Chefe Dept° Comunic. Social

Glicia Maria Pontes Bezerra - Rep. Dept° Comunic. Social

Luiz Tadeu Feitosa - Chefe Dept" Ciénc. Informagfio

Lidia Eugenia Cavalcante — P/ Rep. Dept° Ciénc. Informacfio

Gustavo Alberto Pereira de Moura - Chefe Dept° Psicologia-

Céssio AdrianoPW- Rep. Deptu Psicologia

Pedro Airton de Qaeiroz Lima - Chefe Dept" Histéria

Gersori Galo Ledezma Meneses - Rep. Dept° Histéria

Atila Amaral Brilliante - Chefe Dept” Filosofia

Roberto Arruda de Oliveira — Coord. Curso Letras

Jose Ronaldo Aguiar Salg’ado - Coord. Curso Comunnic. Social

Mércio de Assumpcfio Pereira da Silva - Coord. Curso Biblioteconomia

Francisco Uribam Xavier de Holanda - Coord. Curso Ciénc. Sociais



Veriana de Fétima Rodrigues Colapo — P/ Coorda. Curso Psieologia.

Iosé Carlos Silva de Almeida - Coord. Curso Filosofia
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Fernanda Maria Abreu Coutinho - Coord. Curso PGrad. Letas

Maria Neyara de Oliveira Arafijo - Coord. Curso PGrad. Sociologia

Eulélia Vera Lficia Fraga Leurquin - Coord. Curso PGrad. Lingiiistica

Guido Imaguire — Coord. Curso PGrad. Filosofia

Verénica Morais Ximenes — P/Coorda. Curso PGrad. Psicologia

Ménica Dourado Furtado - Coorda. Geral das Casas de Cult. Estrangeira

Adelson Andrade Alves Sobrinho — Rep. Do Magistério de 1° e 2" Graus

José Lima Teixeira - Rep. Serv. Técn. Administ.

Karla Meneses Farias - Rep. CA Biblioteconomia

Marcos Lufi A. de Frcitas - Rep. CA Histéria

Jonas Menezes Bezerra — Rep. CA Letras

' Pedro Henrique Games Muniz - Rep. CA Filosofia


